

Der große neue internationale Thriller des Bestsellerautors

Apokalyptisch und weltumspannend

Zur Geburt Jesu Christi lebten 300 Millionen Menschen auf unserem Planeten. Heute sind es sieben Milliarden. Wie viel ist zu viel?

Wie viele Menschen verträgt unser Planet?

Sebastian Fitzek, geboren 1971 in Berlin, studierte Jura und arbeitete später für verschiedene Radiostationen. 2006 erschien mit riesigem Erfolg sein erster Thriller „Die Therapie“, dem weitere folgten. Seither ist Sebastian Fitzek ein sicherer Garant für die Bestsellerlisten - ein Ausnahmeschriftsteller, der auch in der Vermarktung seiner Stoffe ganz neue Wege beschritten hat.

Noah

Er weiß nicht, wie er heißt. Er hat keine Ahnung, wo er herkommt. Er kann sich nicht erinnern, wie er nach Berlin kam, und seit wann er hier auf der Straße lebt. Die Obdachlosen, mit denen er umherzieht, nennen ihn Noah, weil dieser Name tätowiert auf der Innenseite seiner Handfläche steht. Noahs Suche nach seiner Herkunft wird zu einer Tour de force. Für ihn und die gesamte Menschheit. Denn er ist das wesentliche Element in einer Verschwörung, die das Leben aller Menschen auf dem Planeten gefährdet und schon zehntausende Opfer gefunden hat.

Bei Bastei Lübbe im Dezember 2013

Gesamtauflage Sebastian Fitzek: 3,5 Millionen Exemplare